

Génération 2.0

>Ridoine Houssaini et Mohamed Zahid< gérants d'Atome communication

Diplômés en informatique, ces deux amis ont vite souhaité mettre en pratique leur savoir. En 2009, ils ont créé leur entreprise. Le point sur leurs projets.

Pourquoi avez-vous eu envie de créer votre entreprise ?

Ridoine Houssaini et Mohamed Zahid A l'époque, cela faisait déjà quelques années que nous nous connaissions et que nous travaillions sur un site Internet dédié au mariage oriental. Nous faisons ça pendant notre temps libre. Puis, petit à petit, ce site s'est développé. Nous avons eu l'envie de le professionnaliser, alors nous avons créé Atome communication.

Dans un domaine que vous maîtrisiez déjà...

R.H. et M.Z. Oui, c'est en 2006 que nous avons lancé notre premier site. Aujourd'hui, grâce à nos efforts, il est devenu l'un des premiers sites sur les prestataires des mariages orientaux. Nous avons également tenté de créer un annuaire pour la sophrologie mais finalement, cela n'a pas fonctionné.

A qui s'adresse votre société ?

R.H. et M.Z. A tous les professionnels qui souhaitent rendre visible leur activité sur Internet. Nous nous occupons de bien référencer leur site, que ce soit sur les moteurs de recherche ou par le biais des réseaux sociaux.

Des projets pour la suite ?

R.H. et M.Z. Nous avons créé récemment un nouveau portail communautaire, Vivre Vienne. C'est en fait une sorte d'annuaire de tous les professionnels du Pays viennois. Grâce au réseau communautaire, les gens peuvent conseiller tel ou tel commerçant, donner leurs avis... Il existe même une fonctionnalité permettant d'envoyer les coordonnées des professionnels par texto. Si ce projet fonctionne bien, nous souhaitons le développer sur la région. Nous avons aussi travaillé sur un logiciel pour les experts en immobilier.

☐ Propos recueillis par Lucile Ageron

Photo L.A.

RIDOINE HOUSSAINI ET MOHAMED ZAHID EN DATES

1981

Naissance de Ridoine, à Vienne.

1982

Naissance de Mohamed, à Vienne.

2000-2002

Ils passent leur BTS Informatique.

2005

Ridoine obtient un master en informatique approfondie.

2007

Mohamed obtient un master en système d'information.

2005-2009

Ridoine travaille dans une société d'informatique, à Lyon.

Mohamed rejoint cette même entreprise en 2007.

2009

Création de la société Atome communication.

Atome communication
30, avenue
du Gal. Leclerc,
Espace Saint-Germain,
Bâtiment Antarès
38200 Vienne
atome-communication.fr